

## Y Clara Brugada Celebra

ALEJANDRO LEÓN

La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, se mostró a favor de que comisiones del Congreso capitalino hayan despenalizado el aborto.

Recordó que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ya había declarado la inconstitucionalidad de su penalización.

Por lo que consideró que el dictamen que se discutió en el Congreso es congruente con la sentencia de la Corte.

“El gran objetivo es la despenalización, es decir, sacarlo del Código Penal.

“En la ley o en las normas que regulan la prestación de servicios médicos, habrá que regular este tema”, adelantó Brugada, en una conferencia de prensa.

